

Grußwort zur Einweihung

Das Würzburger Priesterseminar freut sich mit, daß die neue Haibacher Marienkapelle eingeweiht werden kann. Wie sich zeigt, hat sie in dem vom Seminarfonds dafür zur Verfügung gestellten Gelände am Waldrand einen idealen Platz gefunden.

Möge mit der Fürsprache Mariens das Gebet reiche Frucht bringen, das die Schönstattmüttergruppe uns zugesichert hat:

" Wir schließen die ganze Priestergemeinschaft und besonders den Priesternachwuchs stets in unser Gebet mit ein."

Für das Priesterseminar Würzburg grüßt mit herzlichen Glück- und Segenswünschen

Heinz Röscher

Heinz Röscher, Regens

